

Ce Ramed qui n'en finit point de démarrer

Compte Test - 2012-04-17 22:45:00 - Vu sur pharmacie.ma

En annonçant que le Ramed démarrera en 2013, le ministre de la santé Hossein El Ouardi a surpris tout le monde. Il faut en effet rappeler que le 13 mars dernier, le Souverain avait officiellement lancé ce «régime d'assistance médicale aux économiquement démunis» qui allait permettre à une population de 8,5 millions de Marocains de bénéficier de la gratuité des soins.

Officiellement et administrativement, le Ramed a bel et bien démarré, seulement il faut d'abord que les personnes potentiellement éligibles aient leurs cartes pour pouvoir accéder aux soins, et la procédure peut prendre jusqu'à trois mois. Avec la délivrance des cartes, l'année 2012 sera consacrée également à la mise à niveau des structures publiques de soins pour éviter aux patients du Ramed d'aller payer chez le privé, ce qu'ils n'auront pas pu avoir dans le système de santé publique. Enfin, il faudra également rendre opérationnel le partenariat public-privé qui permet aux hôpitaux de faire appel aux médecins du secteur privé en vue de pallier leur déficience en compétences médicales, là où il y a lieu. Bref, le Ramed est lancé, mais il faudra un an pour le rendre pleinement fonctionnel. Pharmacies.ma - 17 avril 2012 - (Source: La Vie Eco)